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11月 19日上午袁 定安县严
格按照野照镜子尧正衣冠尧洗洗澡尧
治治病冶的总要求袁以为民务实清
廉为主题袁以野反对耶四风爷尧服务
群众冶为重点袁召开了 2013年度
党政领导班子党员领导干部专题
民主生活会遥 县委书记陈军主持
会议遥省纪委副巡视员张士怀尧省
委组织部干部二处副调研员潘冲
到会指导遥

为了开好此次民主生活会袁
县委给党政班子成员编撰印发了
叶民主生活会学习材料曳袁 组织深
入学习领会习近平总书记一系列
重要讲话和罗保铭书记重要讲话
精神袁 并以发放征求意见表和召
开座谈会等多种形式袁向县人大尧

政协领导班子成员袁全县各单位尧
省驻县各单位领导班子成员袁离
退休老干部尧 民主党派和无党派
人士代表等广泛征得意见建议
180余条遥同时袁党政班子成员之
间还开展了谈心交心活动袁 不断
充实完善对照检查材料袁 为开好
高质量专题民主生活会做了充分
准备遥

会议通报了 2012年专题民
主生活会整改措施落实情况和
2013 年民主生活会征求意见情
况遥陈军带头从作风建设尧理论学
习尧 贯彻群众路线尧 艰苦奋斗思
想尧 推动工作落实等方面深入查
摆剖析了自己在野四风冶方面存在
的问题袁作了诚恳的自我批评袁并

虚心听取了其他班子成员的批评
意见遥 每位班子成员紧密结合自
己思想和工作实际袁 严格对照中
央八项规定尧 省委省政府二十条
规定和反对野四风冶等方面问题作
了深刻的对照检查遥

民主生活会现场气氛热烈而
和谐遥 大家态度端正尧 紧扣主
题袁 拿起批评和自我批评武器袁
聚焦整治 野四风冶袁 实打实地摆
问题尧 亮短处尧 挖根源袁 并结合
实际提出了明确的整改措施和今
后努力的方向遥 在自我批评中袁
由浅入深尧 由表及里尧 以小见
大尧 以例明理袁 从理想信念尧 党
性修养尧 宗旨意识尧 政治纪律等
方面袁深挖思想根源袁剖析症结所

在遥 在互相批评中袁积极健康尧推
心置腹尧开诚布公袁有的放矢袁言
之有物遥有的同志坦言袁下基层调
研不够袁 有时走马观花尧 蜻蜓点
水袁对基层干部关心不够袁与群众
交心不多袁现场解决问题少遥有的
同志坦言袁 在工作中有时存在着
经验主义袁凭经验办事袁想当然袁
脱离实际遥有的同志坦言袁有时习
惯于野以会议落实会议冶尧野以文件
落实文件冶袁缺乏一抓到底的力度
和韧劲遥

陈军作总结发言时强调袁找
出野四风冶问题袁剖析思想根源袁明
确努力方向袁只是一个好的开端袁
下一步关键要集中精力整改落
实袁着眼长远建章立制袁认真听取

群众意见袁 切实巩固好这次专题
民主生活会的成果袁 以实实在在
的成效取信于民袁上下同心尧同频
共振袁 共同推动定安经济社会又
好又快发展遥

张士怀对此次民主生活会能
够开诚布公地谈认识尧查问题尧找
差距尧 定措施给予充分肯定和高
度评价遥 他认为袁会议准备充分尧
检查认真尧氛围和谐尧质量较高袁
查摆问题能够聚焦野四风冶袁把握
重点袁事例典型袁开展批评诚恳尖
锐遥同时袁他还对如何在即将开展
的第二批党的群众路线教育实践
活动中开好高质量的民主生活会
提出了希望和建议遥

(利泽 黄毅)

反对“四风” 取信以民
定安县召开 2013年度党政领导班子党员领导干部专题民主生活会

11月 21日袁2013年野一府两
院冶 工作座谈会在县行政办公大
楼七楼会议室召开袁 会议旨在进
一步推进定安县人大与 野一府两
院冶之间工作的沟通与交流袁凝聚
智慧袁促进定安县人大与野一府两
院冶各项工作协调有序尧和谐顺利
开展遥

县人大常委会主任梁源富袁
副主任吴清雄尧莫靡袁县政府副县
长符策袁县人民法院院长李静云袁
县人民检察院检察长唐名兴等出
席会议遥 吴清雄主持会议遥

梁源富通报了县人大常委会
2013年监督工作情况遥 他指出袁
2013年来袁县人大常委会在省人
大的指导和县委的领导下袁 围绕
野一城三地冶发展战略袁坚持党的
领导袁坚持依法履职袁坚持依靠代
表袁突出经济发展尧突出项目建设
与突出改善民生三条主线袁 创新
工作方式方法袁 着力增强监督实
效袁切实抓好监督工作遥一年来共
听取和审议了野一府两院冶工作报
告 5项袁计划尧预决算与审计报告
4项曰开展执法检查尧专题调研和
代表视察等活动 23次曰组织专题
询问 1次袁满意度测评 1次曰作出
决议 2项袁决定 4项袁形成审议意
见 9项遥 今年以来的工作主要内
容围绕民生袁经济建设尧重点项目
开展调研曰 认真审查和批准县本

级财政决算曰 跟踪监督审议意见
落实情况曰 配合省人大开展执法
调研尧执法检查工作遥

会上袁与会人员踊跃发言袁对
县人大在监督与支持野一府两院冶
工作上存在的不足及促进县人大
与野一府两院冶之间工作协调发展
建言献策遥 会议认为袁今年以来袁
县人大认真负责履行职责袁 通过
有效的监督袁取得实效袁推进和改
进野一府两院冶工作尧促进定安县
经济发展起到了积极的作用遥 但
在工作上存在与部分部门缺乏沟
通尧监督力度不够尧执行不力尧审
议意见反馈制度不健全等问题袁
建议县人大强化监督的反馈机
制尧 加大对财政预算执行情况的
监督尧加强与部门之间的沟通尧多
让基层一线代表参与调研视察活
动尧建立季度汇报工作制度等遥

梁源富对与会人员提出的建
议意见以及一直以来的支持表示
感谢袁他表示袁将积极吸取和采纳
建议意见袁 作为县人大明年工作
计划安排的参考内容袁 还将继续
完善县人大工作袁 改进工作过程
中存在的不足之处袁 使人大工作
迈上新台阶遥

县政府办尧公安局尧发改委尧
旅游委尧农业局尧财政局等负责人出
席会议袁 县人大机关各工委室主任
列席会议遥

县人大常委会召开野一府两院冶工作座谈会

广纳百言 加强协调
促进人大工作迈上新台阶

姻 叶彦彤

11月 22日袁定安县委书记
陈军到龙湖镇尧黄竹镇等地就农
民增收问题进行调研遥 陈军指
出袁 定安与其他先进市县相比袁
农民人均收入差距还很大袁农民增
收工作只有努力寻找差距和不
足,采取强有力措施袁对症施策尧
狠抓落实尧只争朝夕的精神奋起
直追袁 才能赶上全省发展的步
伐袁才不被先进市县甩得更远遥

县委常委尧 组织部长王开
俭袁县旅游委尧农业局尧扶贫办等
有关单位负责人陪同调研遥

在龙湖镇桐树村委会居丁
村袁陈军对该镇努力突破发展瓶
颈袁 积极引导农户发展林下养
殖袁 带动全村 20多户发展林下
养鸡和养猪致富袁并与花卉种植
公司达成协议袁 发展鸡蛋花尧三
角梅等花卉种植袁 以公司出种
苗尧农户种植并保价回收的形式
促农民增收袁改变该村委会原先
农作物经济发展不足等问题的
做法表示认可遥

陈军表示袁经济发展袁环保

先行遥 他指出袁要规划好农村沼
气池建设袁 保护好农民居住环
境曰要继续帮扶农户发展林下养
殖袁确保台风野海燕冶灾后资金发
放到受灾群众手中袁加大受损种
苗补贴力度曰要充分利用当地特
色农产品资源袁学习借鉴其他兄
弟市县品牌打造的优秀经验袁打
造本地特色品牌农业袁以特色农
产品品牌促进农民增收遥

在黄竹镇白塘村委会白塘
村袁陈军对该镇以建设社会主义
新农村为抓手袁大力调整产业结
构袁积极发展经济袁增加农民收
入的做法表示肯定遥白塘村委会
白塘村位于黄竹镇西南部袁是一
个具有光荣革命传统的革命老
区村庄袁主要以种植热带经济作
物橡胶尧胡椒尧荔枝尧槟榔和冬季
瓜菜为主遥为了美化尧绿化尧亮化
村容村貌袁推进白塘文明生态村
建设袁2012年在县文明办尧扶贫
办尧 农业局等单位的大力支持
下袁白塘村自筹资金 27万元袁共
投入 100 多万元建设长 700 多

米的护堤栏尧硬化村主道 1.2 公
里尧巷道长 561米袁共 8700平方
米遥

陈军强调袁白塘村要依托优
势环境资源袁 打造乡村旅游袁在
建设文明生态村的同时袁继续整
治村容村貌及水塘周边环境袁完
善塘堤袁道路建设袁并配套读书
亭尧休息亭尧钓鱼台尧划小船等娱
乐设施遥 同时袁通过招商引资引
进农业龙头企业袁 建设休闲度
假尧农家乐等项目袁建设集文明
生态和旅游观光为一体的社会
主义新农村袁带动本村经济持续
稳定发展遥

据了解袁今年以来袁定安不
断加大支农资金的投入力度袁上
半年实际投入资金 2923 万元袁
比上年增长 26.15%袁大量资金的
投入带动了农业产业的发展袁有
效促进了农民增收遥 上半年袁全
县农业总产值实现 20.57亿元袁
农业增加值 11.99亿元袁农民人
均现金收入 4776元袁 分别同比
增长 3.38%袁6.5%和 16%遥

县委书记陈军到龙湖尧黄竹镇调研

找差距 抓落实 促进农民增收
姻 叶彦彤

近日袁记者从县气象局获悉袁
为提高定安县防御各类气象灾害
的科学防御依据和预防措施袁增
强防灾减灾能力和应对气候变化
能力袁 定安县人民政府正式印发
了叶定安县气象灾害防御办法曳并
于 11月 1日正式实施遥

据介绍袁近年来袁受全球变暖
大气候的影响袁 定安县极端天气
多发袁气象灾害呈现频率增多尧强
度加大的趋势遥如近年来袁定安县
经受的 2005年 野达维冶 强台风尧

2010 年和 2011 年的 10 月份强
降水袁2013 年 3 月 20 日的冰雹
天气等袁 这些异常天气事件对全
县正常生产生活和群众安全构成
了严重威胁或影响遥

该叶办法曳的出台袁将为定安
县防御各类气象灾害提供了科学
的防御依据和预防措施袁 对加快
气象防灾减灾体系建设尧 提高气
象灾害监测预警尧 增强防灾减灾
能力和应对气候变化能力具有重
要的现实意义遥

定安县人民政府印发叶定安县气象灾害防御办法曳

提高气象灾害应对能力
姻 叶彦彤
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渊上接一版冤 丽湖兰亭高尔夫社
区 2010 年正式启动了台健国
际高尔夫球场改造工程袁目前已
完成粗尧细造型袁球场已换植草
皮袁球场会所正在施工中遥冶南丽湖
旅游区管理委员会工作人员介绍
说院野相信不久的将来袁 一个全新
的南丽湖将呈现在世人面前遥 冶

野依托南丽湖得天独厚的自
然资源袁以湖光尧岛屿为景观主
体袁 依据旅游市场发展分析袁湖
岸自然资源条件尧旅游发展趋势
以及发展的优劣势分析袁在保护
生态环境袁坚持可持续发展原则
的基础上袁 高标准开发建设袁将
南丽湖打造成一个集休闲度假尧

观光娱乐尧健康疗养为主导的国
际生态度假疗养胜地遥 冶陈小军
介绍说袁在今后的工作中袁南丽
湖旅游区管委会将抓住当前工
程建设的有利时机袁 细化节点袁
科学管理袁精心施工袁加快进度袁
力争项目早日建成袁全面提升旅
游区景观效果和项目建设遥


